



LUCHA O EXILIO

Damos las gracias a todos los trabajadores y trabajadoras del centro de Getafe que han seguido y participado en las movilizaciones de esta semana. La recepción por parte de la plantilla de Puerto Real de todas estas acciones ha sido especialmente bienvenidas. Nos hacen llegar su máximo agradecimiento al sentirse arropados por los miles de trabajadores y trabajadoras de Airbus. Recordamos que la plantilla de Puerto Real lleva 10 días acampada a las puertas del centro. Lo que comenzó con 4 tiendas de campaña y que algunos se resistían a ver como una movilización necesaria, se ha convertido en un auténtico campamento de dignidad. Nos están mostrando el verdadero camino de lucha de la clase trabajadora. Camino que anticipamos será largo, y que pensamos, debería acompañarse de movilizaciones mucho más contundentes en el resto de centros. Se trata de que Airbus sienta la verdadera presión del conjunto de las plantillas, no de que les hagamos cosquillas. Todos y todas sabemos que esto no es un problema exclusivo de Puerto Real. Ahora más que nunca, todos y todas deberíamos sacar nuestro lado más combativo frente a una dirección sin escrúpulos. **PACHECO Y LASAGA, DIMISIÓN!!!**



PLAN DE BAJAS VOLUNTARIAS (QUE NO, PREJUBILACIONES)

No han pasado ni cuatro meses desde que los compañer@s se acogieron voluntariamente a dicho plan, y ya tenemos por escrito las primeras reclamaciones de los compañer@s que han hecho llegar a la dirección y a todos los sindicatos. CGT no suscribió el acuerdo, que calificamos en su día como "bajas low cost" y sin garantías, ante el peligro de una mayor penalización al llegar a los 63 años, si prosperaba la reforma de las pensiones del ministro Escrivá.

Recordemos de nuevo. En primer lugar, se nos negó como sindicato el acceso a las reuniones y negociaciones preliminares que tuvieron el resto de sindicatos y a la que asistió como asesor el "gran negociador" José Luis. El personal respiró, y se oía por los pasillos y máquinas de café que si aquél negociaba iba a ser un buen acuerdo. José Luis sigue en la empresa y los demás se fueron voluntarios. En esos días también nos visitó Don Vito para ejercer de comercial y vender el acuerdo. Ya lo dijimos en su día, el Acta de 13/11/2020 era papel mojado, cuando decía: "...las partes se comprometen a analizar las consecuencias de aquellas modificaciones (reforma de la jubilación)..."

Tod@s firmaron el acuerdo de extinción de la relación laboral (baja voluntaria), sin que en ningún lugar apareciera la mención al Acta del día 13. ¿Nadie se dio cuenta de esta omisión? ¿o el personal estaba loco por salir por piernas y nadie prestó atención?. Los sindicatos que componen la comisión de seguimiento de bajas voluntarias y tuvieron acceso a los anexos y modelos de extinción iban a firmar los trabajador@s de la relación laboral ¿no se dieron cuenta que faltaba este pequeño-gran detalle?.



